

GROUPE UNIS POUR METZ

Une autre voie que celle de l'austérité est possible tant nationalement que localement



Nationalement, plutôt que les baisses des dotations aux collectivités, aux agences de l'État, aux associations sportives et culturelles, nous soutenons les augmentations des impôts sur le capital des plus fortunés, le retour de l'Impôt sur les grandes fortunes (ISF) et les baisses des crédits d'impôts des grandes entreprises. Nous appelons de nos vœux un équilibre qui repose sur la justice sociale et fiscale, une meilleure répartition des richesses et le maintien des services publics.

À Metz, à l'austérité nationale s'ajoute le manque de vision et de projets de la majorité de François Grosdidier.

UNIS continuera de proposer des projets cohérents et structurants, qui feront de nos collectivités des boucliers pour les Messines et les Messins :

- Une ville qui mette en place des fournitures scolaires gratuites pour tous les écoliers et qui maintienne une tarification sociale de la restauration scolaire ;
- Une ville et une métropole solidaires qui luttent contre toutes formes de discriminations et violences, qui accompagnent les plus précaires, les sans-abri, augmentent les places de logements sociaux dans tous les quartiers ;
- Une métropole qui agisse pour des transports en commun plus efficents et qui vise la gratuité du réseau en privilégiant les plus précaires ;
- Une ville qui accompagne le développement de l'avenir commercial de notre centre-ville en aménageant la Fournirue et en créant de nouveaux événements commerciaux et culturels ;
- Une ville qui soutienne le lien social et le tissu associatif mis à mal par les baisses de subvention du gouvernement et du conseil départemental ;
- Une métropole qui soutienne la rénovation énergétique des logements vacants plutôt que l'étalement urbain.

Les orientations financières des conservateurs et des macronistes sont désastreuses tant pour la cohésion sociale de notre pays que pour les finances de notre collectivité.

Jérémy Roques, Président du groupe Unis pour Metz

Danielle Bori, Hanifa Guermi, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Christine Peppoloni, Charlotte Picard, Pauline Schlosser, Jean-François Secondé, Nicolas Tochet



CONSEILLERS ISOLÉS

+ 50 % de dettes : vivement une gestion de bon sens pour Metz

Le RN dénonce un budget municipal qui alourdit encore la dette héritée de la gauche. Quelle irresponsabilité dans un contexte incertain ! D'autant plus que les dépenses de fonctionnement et investissements non essentiels augmentent.

Ce fardeau pèsera sur nos enfants. Quelle situation voulons-nous leur transmettre ?

Comptez sur nous pour appuyer vos demandes : réorganiser la collecte des ordures, redoubler d'efforts contre les violences et trafics...

Remettre notre pays et notre ville en ordre, c'est l'engagement du RN envers vous !



Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz,
Conseillère de Metz Métropole,
Conseillère régionale du Grand Est

Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz



Assumer ses choix



Ne me reconnaissant pas dans des postures politiciennes, j'assume mon vote en faveur du budget 2025 (imparfait) de notre Ville ; un vote notamment pour le renforcement de notre police municipale. Je soutiendrais toujours la défense de l'intérêt général.

Grégory Dufour

Conseiller municipal de Metz,
Conseiller de Metz Métropole

GROUPE UTILE POUR METZ

En 2025, nous mettons le paquet sur l'éclairage intelligent !

La Ville de Metz, consciente des enjeux écologiques, économiques et de sécurité, accélère le déploiement de l'éclairage intelligent pour répondre à vos préoccupations. Après avoir adopté de nombreuses mesures visant à économiser l'énergie et à préserver la biodiversité, nous engageons désormais un vaste programme de modernisation de notre éclairage public.

La réduction de l'éclairage nocturne reflète notre volonté de faire des économies d'énergie tout en minimisant les nuisances lumineuses pour les riverains et pour la faune. Une décision de bon sens qui suscite cependant des interrogations, notamment en raison du sentiment d'insécurité qu'elle peut engendrer. Bien que la majorité des cambriolages aient lieu en journée (et non la nuit), l'obscurité peut générer un inconfort et une anxiété légitime que nous ne pouvons ignorer.

Face à ce constat, nous avons fait le choix d'accélérer le déploiement de l'éclairage intelligent en 2025. Nous avons même mobilisé les dividendes de l'UEM à cet effet !



Le groupe Utile pour Metz

Nathalie Colin-Oesterlé, Julien Husson, Patrick Thil, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Isabelle Lux, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Mammar Mehalil, Bernard Staudt, Michel Vorms, Laurent Dap, Corinne Friot, Yvette Masson-Franzil, Éric Fiszon, Laurence Molé-Terver, Blaise Taffner, Stéphanie Changarnier, Chanty Ho, Timothée Bohr, Henri Malassé, Jérémie Bosco, Nicole Faessel, Attila Sapci, Annette Lexa



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

Défendons la démocratie !

Le mois dernier, Metz réaffirmait son soutien au peuple ukrainien dans sa lutte contre l'agresseur russe, pour son intégrité, pour la défense de sa liberté et des principes démocratiques qui nous unissent.

Car oui, défendre l'Ukraine, c'est défendre la démocratie ! D'autant que, depuis le retour de Trump, les États-Unis ont tourné le dos à leurs alliés européens, en se rapprochant de la Russie de Poutine par convergence idéologique ou par intérêts économiques, à grand renfort de déclarations choc, d'une réécriture de l'histoire et même d'une rhétorique humiliante et autoritaire.

Nous ne voulons pas de ce que deviennent les États-Unis ! Ainsi, il nous faut continuer de combattre celles et ceux qui manipulent les peurs et les colères, qui usent de la désinformation, de l'ingérence et de l'IA, remplaçant la vérité des faits par leurs opinions, qui proposent des solutions simplistes, qui électrisent et appauvissent les débats, qui propagent la haine et dérangent les réseaux sociaux, menaçant les droits de chacun et les libertés fondamentales.

Enfin, peut-être plus inquiétant encore, la dernière enquête du CEVIPOF* indique que 48 % des Français pensent qu'il vaut mieux moins de démocratie et plus d'efficacité. **Nous ne pouvons nous résoudre à choisir entre démocratie et efficacité.** Depuis sa création en 2019, « Énergies pour Metz » vous écoute et vous associe au service de l'intérêt général.

Elle est notre bien commun le plus précieux et elle n'est jamais acquise. Ensemble, défendons la démocratie !

*Centre de recherches politiques de Sciences Po

Béatrice Agamennone

Présidente du groupe Énergies pour Metz
Amandine Laveau-Zimmerlé, Éric Lucas, Raphaël Pitti, Doan Tran

